



Amanecer

Año III Núm. 75

Puente Genil 4 de de Abril 1938

Número suelto 0 25 Ptas.

PRECIO DE SUSCRIPCION:

Organo de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. En Puente Genil: 0'75 ptas. al mes

TORIAL

La época de la ideas la sustituimos la de las realidades. No podemos más tiempo seguir viviendo de más o menos imaginativas que...

La realidad es menos esbelta pero más contundente; menos elegante pero más fuerte. La idea nace en la mente, la realidad se incuba en la voluntad; la voluntad reside en el corazón.

Por eso, porque nuestra filosofía busca realidades prácticamente adseñables, se dirige más a la voluntad que a la mente; más al sentimiento que a la imaginación.

Las concepciones mas o menos espirituales no se encuadran en nuestro castillo; buscamos la realidad sin que se nos pueda tachar de materialistas porque hay realidades espirituales que son el fundamento y la sustentación de los beneficios materiales que soportan pero de distinta firmeza.

El bienestar del obrero se origina en nuestra aspiración espiritual del concepto de Patria, Pan y Justicia; consecuencia lógica y no su consecuencia; por eso, porque luchamos por el honor, la dignidad y el decoro de la Patria, traducimos en realidades nuestras aspiraciones y anhelos que se siguen una serie de bienes materiales de gran provecho para la grandeza de nuestro Imperio.

Las ideas sobran y hacen falta ya lo dice el refranero.

LA CIUDAD DEL SEGRE EN NUESTRO PODER LERIDA ES DE ESPAÑA EN LA CAPITAL CATALANA ONDEA NUESTRA BANDERA

EXTRACTO DEL PARTE OFICIAL DE GUERRA

CUARTEL GENERAL DEL GENERALISIMO.-Correspondiente al día de ayer.

En la tarde de hoy se ha ocupado primero el Castillo de Lérida, la Estación y parte alta de la ciudad. Después de vencer la resistencia enemiga se ha avanzado dentro de la población sofocándose rápidamente los últimos focos de resistencia local. Se han ocupado así mismo los pueblos de Villanueva de Alpicat, Torrefarrera y Torreserona. Asimismo están en poder de nuestras fuerzas las localidades de Viesca y Gabins, Baelso, Alcampell y Benavent de Huesca. Las tropas legionarias han proseguido su avance ocupando la Sierra de Paes y se dirigen hacia este pueblo. Los tanques cogidos al enemigo ascienden a diez en esta última jornada. Además ha caído en nuestro poder gran cantidad de material y armamento.

En otros sectores se han ocupado La Pobleta, Vértice Camiseta y Solana de Arnau.

En el sector de Teruel se han

rechazado energicamente algunos contraataques enemigos.

También en el frente de Gualajara ha atacado el enemigo al que se rechazó brillantemente.

En el aire, en combate aereo, cerca de Ibiza, se ha derribado un aparato enemigo de bombardeo marca «Martin Bomber»

Salamanca 3 de Abril de 1938. II Año Triunfal.—De orden de Su Excelencia.—El general jefe de Estado Mayor, FRANCISCO MARTIN MORENO.



ALFEREZ
JOSE REINA VILLAFRANCA
¡ PRESENTE !

Tu espada era corta y seguistes el consejo espartano; dar un paso adelante. Tu sangre ardorosa y juvenil, una mañana radiante, fecundó tierra española en plena victoria; tus años mozos buscaron lugar preferente en la guardia inmortal; tu estrella se convirtió en lucero y la primavera que ya empieza a reir, con voluptuosidad de enamorada, codició tu vida; y te fuistes a buscar tu puesto; el puesto reservado a los que como tú sentían a España porque la llevaban dentro.

ALFEREZ
JOSE REINA VILLAFRANCA
¡ PRESENTE !

Para seguros de Incendios y Accidentes C. I. A.

Comercio — Industria — Agricultura

Mutualidad Sevillana de Seguros

Consulten al Delegado local Don Enrique Morales Porras
Don Gonzalo, 38 — Teléfono 73

Legislación Nacional-Sindicalista

Restablecimiento de un orden Jurídico

El Gobierno Nacional-sindicalista no podía permitir continuara la vigencia de una Ley que constituía una agresión contra el sentimiento católico de su pueblo. Nos referimos a la Ley de veintiocho de Junio de mil novecientos treinta y dos que instituyó el matrimonio civil como el único posible, legalmente en España, aparentando olvidar el aspecto religioso de la institución que quería reglamentar, dictando normas opuestas y en contradicción manifiesta con la conciencia nacional.

La Ley derogativa del matrimonio civil no podía hacerse esperar. Aparte de constituir la Ley hoy derogada un agravio a la conciencia católica de España, exigía su abolición el sentido tradicional y religioso que informa y anima nuestro Movimiento. Así lo comprendió el Caudillo, y así lo expone en el preámbulo de la nueva Ley derogativa de la del matrimonio civil, promulgada en Burgos a doce del pasado mes de Marzo. En la misma se preceptua la vuelta a la legalidad del Código Civil cuyos preceptos en la materia, Título cuarto del Libro primero y todas las demás normas complementarias del mismo se declaran nuevamente vigentes, mientras el Estado Español no determine la adopción de formas que lo modifiquen.

Lo que no comprendió el régimen que se derrumba en la porción de tierra Hispánica, que por corto período de tiempo podrá ya dominar, es objeto de atención primordial y

preferente por nuestro Gobierno. Olvidó el marxismo que ninguna sociedad política puede en forma brusca y repentina desligarse de sentimientos que constituyen su peculiar perfil moral. Olvidó el marxismo que no se puede atentar contra el patrimonio religioso de un pueblo. Por el contrario el Caudillo Español y su Gobierno en los comienzos de la nueva fase de la evolución histórica del Estado atienden y procuran el respeto de las ideas religiosas de sus súbditos. No ignoran que es imposible desatender las aspiraciones del espíritu y corazón humano y que efectos de gran valor en la vida de la colectividades políticas se obtienen como consecuencia de una normal regulación y respeto de las instituciones tradicionales e inherentes a la vida del propio Estado.

RIERA.

Antonio Reina
del Pino



Vinos
de calidad

Nuestra Bandera

Durante las primeras horas del primero del actual, tuvimos el placer de presenciar el paso por nuestro pueblo del Primer Batallón Bandera de Córdoba.

El público que llenaba por completo los andenes, a pesar de lo avanzado de la hora, dispensó a nuestros muchachos un entusiasta y cariñoso recibimiento.

La madrina del Batallón, señora Dolores Reina Moreno, tuvo la decencia de obsequiarles con cienenta arrobas de vino y cuatrocientas de botellas.

Nuestro Jefe Local de J. O. N. que acompaña en sus campañas victoriosas al Batallón, fué especial objeto de este recibimiento cariñoso que el pueblo espontáneamente le dedicó.

Se encuentran otra vez a venta en confiterías y establecimientos de comestibles sin rivales y exquisitas Tortas

"Inés Rosales"

Agente distribuidor: Enrique Bermejo

DONATIVO

Nuestro paisano don José Rivera, bravo oficial de Artillería, ha efectuado para la Biblioteca del Cuartel de Flechas 32 obritas amenas e instructivas.

Agradecemos muy de veras esta donación que responde al ansia de ayudar a la formación espiritual de nuestras juventudes.

"Esta es nuestra política; ha de ser que de un obrero rencoroso y un patrono egoísta salgan los hermanos que se entiendan por razón de justicia y no por dominancias."

RIDRUEJO.

Suscríbese a Amanecer



Pedid vino ANTOÑICO

Ayuntamiento de Madrid

Crónica Internacional

Ante las descaradas y torvas miradas de Moscú, se alza la integridad de los pueblos que no quieren ser esclavos suyos.

Poco importan esas maquinaciones ante el temple de los hombres de valor que luchan por la independencia y de la dignidad de aquellos países cuyos destinos rigen.

Y así Hitler declara en un reciente discurso que dentro de poco será el jefe del mayor ejército del mundo. Mussolini declara que en un momento dado puede, Italia, movilizar esta nueve millones de combatientes aguerridos y experimentados.

Bélgica por su parte no accede a las pretensiones de Francia ni Rumanía a las de Rusia. Ya les van conociendo y cada cual sabe ocupar su puesto.

La masonería judaica no deja de macadillar en todas partes, buscando una posibilidad, siquiera accidental, que permita un cambio en la opinión de ciertos Gobiernos. Con este fin se reunieron en París varios miembros de Logías y adláteres para tratar ni mas ni menos que de estudiar el medio de desprenderse de

Chamberlain porque su política no les es muy simpática. ¡Que si quieres! La maniobra quedó descubierta y el ridículo es de época... como siempre.

Efemérides semanales

— Cuando estas líneas vean la luz es posible que la ciudad catalana de Lérida se haya incorporado definitivamente a España separándose del pomposo Estát Catalá.

La incomprensión y falta de sentido puede ser tanta, que a lo mejor presentan una resistencia estéril e inútil; es igual, de grado o por fuerza cuando el Caudillo quiera, Lérida será de España como lo será también el resto de ese ridículo estado feudo de Companys y cueva de esa partida de gobiernos que se han acogido a esas tierras que España quiere quizás porque allí más se le ofendió.

Necesitarían, los rojos, volcar sobre nuestras líneas el Mar Mediterráneo para paralizar nuestro avance; las aguas del pantano de Barasona, no han bastado y el Cinca que se envalentonó un poquito, ha vuelto a su cauce natural.

Y por último ¡Mar a la vista! A una distancia inferior a 40 metros se

encuentran nuestras vanguardias del Mediterráneo; muy pronto y con toda propiedad, podremos llamarle el «Mare nostrum.»

CARTA ABIERTA

Navalcarnero (Madrid) 25-3-938.

II Año triunfal.

Sr. Director del semanario AMANECEER

Querido camarada: Los combatientes hijos de Puente Genil que suscriben verán con gusto, que por su valiosa intervención con D. Juan Reina del Pino, fuesen obsequiados con algunas botellas del rico «FLORES» o en su lugar otras de sus acreditadas marcas, las que serán compartidas entre todos los paisanos que luchamos en este frente al compás de tarareos de nuestra típica Diana y saetas al Nazareuo.

Quedan agradecidos tanto el señor Reina como usted, estos sus afectísimos y ss. ss. q. e. s. m.

José Montero.—José Aguilar.—Antonio Guerrero, y José Urbano.

Dirección: José Urbano Pérez. Servicio de Guerra Química. 3.º Equipo

¡SALUDO A FRANCO!
¡ARRIBA ESPAÑA!

En Puente-Genil se elaboran los reactivos marca registrada Plus Ultra que por su exactitud triunfan en toda España. (Para acidez de aceites).

En Puente-Genil se elaborará el mejor Citrato de Magnesia efervescente.

En Puente-Genil se elaborarán unas sales antibiliosas y laxantes.

En Puente-Genil se elaborará una pomada para toda clase de postemas.

En Puente-Genil en breve **FARMACIA CHAGON**

BANCO CENTRAL

ALCALA, 51 (Esquina a Barquillo) MADRID.-Edificio de su propiedad

Capital autorizado . . . 200.000.000 de pesetas

Capital desembolsado . . . 60.000.000 de pesetas

Capital de reserva. . . . 23.107.144 pesetas

131 Sucursales en España

Realiza todas las operaciones bancarias propias de los Establecimientos de primer orden.

Caja de ahorros.—Huchas para el ahorro a domicilio

Nadie se enriquece con lo que gana, sino con lo que

AHORRA

Corresponsal exclusivo en España del

Banco Español del Rio de la Plata

Un estudio del Fuero del Trabajo

(CONTINUACION)

Pero por otra parte, Fuero significa libertad; Fuero del Trabajo, libertad del trabajo: he aquí el fundamento y el respeto a la iniciativa privada. Pero así como la libertad genérica no podría dirigirse, dentro nuestros moldes, por cauces que no concurrieran con el interés de la Nación, así tampoco la iniciativa privada no podrá salir ni deslizarse de unas normas reguladoras que, dentro su amplitud, tendrán un margen infranqueable representado por la convivencia nacional. Pero así como nuestro sistema sindical nada tiene que ver ni remotamente con el marxismo en su organización, así también nuestra libertad del trabajo no compagina con la libertad individualista que nos quisieron legar y por desgracia nos legaron en principio los fundamentos de la revolución de 1789. En su odio a todo lo feudal, el individualismo francés propugnó y consiguió la desaparición de los gremios y con ellos el artesanado sufrió un fatal descenso. Sabida es la influencia que el individualismo francés causó en España: ya el siglo XVIII había sido de lamentable afrancesamiento, pero en nuestra Patria el siglo XIX constituyó el liberalismo, cuyo germen principal y exclusivo fué la Revolución Francesa. Promulgada la Constitución de Cádiz, en 1812, en ella se abolen los gremios y se proclama la libertad del trabajo, pero no en el sentido en que la manifiesta nuestro

Fuero actual del mismo, sino en el sentido de que el trabajo fuera en el mercado objeto para la libre actuación de la ley de la oferta y la demanda. El trabajo se convertía de ese modo en una mercancía puesta en venta al mejor postor. Los resultados fueron pésimos; cuando el patrono necesitaba un obrero, acudía a los lugares exprofesos que la costumbre había creado y allí elegía de muchos al que le hacía mejor oferta, es decir, al que a más buen precio le vendiera sus energías. No existía contrato de trabajo, ni jornada máxima legal, ni bases de trabajo, ni salario mínimo. Marx observó este fenómeno y quiso poner remedio, pero acudió a una base errónea y a un fundamento absurdo. El dijo que el trabajo no era una mercancía; conformes. Pero se contradijo al fundamentar su sistema en el concepto del materialismo histórico, consistente en que la materia de la Sociedad (economía) y sus movimientos (producción y distribución de la riqueza) explican la naturaleza y el desarrollo de la sociedad y de tal modo que las organizaciones jurídicas, culturales y hasta morales no son más que reflejos de la organización económica. ¿En que quedamos?, si el hombre es ante todo un ser económico ¿qué razón hay para que el trabajo no se considere un fenómeno exclusivamente económico? Y de ser así, de haber una oferta y existir una demanda ¿a qué negar que el trabajo es una mercancía consistente en la compra de las energías de un hom-

bre? Contradicción notable de Marx es esta, pues aunque su sistema materialista reaccionara contra el individualismo exagerado de la revolución francesa, no descubrió la norma fundamental para la vida de un pueblo. En nuestro Fuero se reniega del trabajo-mercancía, para darle la categoría que se merece, como actividad participadora en la producción intelectual y manual; por otra parte, el artesano recobra un puesto que es debido (IV) por su glorioso pasado gremial, atacado por el individualismo del 789 y rebajado en nuestra primera Constitución de 1812.

(Continuará)

J. FORNS-SAMSÓ FUSTER

M
Chacinas O Cereales
R
MORILES
L
Café L Azúcar
O

JAMNO POR PIEZAS
a 13'50 pesetas kilo
Calle Queipo de Llana

UN ANGEL MAS

A la temprana edad de siete años subió al Cielo el niño Antoñito Caballero Méndez, hijo de nuestro amigo de línea, D. Antonio Caballero Méndez, a quien expresamos nuestras condolencias.

Platería y Relojería F. del

Medallas religiosas de Nuestras

Padre Jesús Nazareno

Patrón de Puente-Genil

Opticas gafas sol con cristales finos.

67, PRIMO DE RIVERA,

Beban siempre Moriles F. E. O

Ayuntamiento de Madrid

TEMAS SANITARIOS

labor del centro de higiene

La sanidad española siguiendo la línea de la política del nuevo Estado se reorganiza también rápidamente y nuestro Centro de Higiene Rural, a partir de ahora, entra en una nueva fase de su actividad.

Ello es debido a las iniciativas y entusiasmo que por la obra Sanitaria posee nuestro Jefe Provincial de Sanidad, a la ayuda económica de la Jefatura nos que juntamente con dicha Jefatura nos presta nuestro Ayuntamiento, que facilita cuanto está a su alcance, a la laboración tan eficaz como desinteresada de la Sección Femenina de E. T. y a la del personal técnico y balterno de este Centro.

Pero nos falta la colaboración más importante, la del público.

Me explicaré. El público que hasta ahora ha concurrido a este Centro de Higiene, es aquel que preocupándose más del interés actual que suene la consecución gratis de algún medicamento para sus hijos que del interés remoto de la vigilancia del desarrollo de los mismos, acuden a estas consultas solo en busca de lo que pueden sacar.

Salvo contadísimas excepciones; solo personas incluidas en el Padrón de la Beneficencia Municipal concurren a este Centro y se hace indispensable llevar al convencimiento de todos que éstos no son Centros de Beneficencia sino de Higiene y Sanidad y que de sus servicios, tendentes todos ellos a elevar el nivel de salud de España, precisan todos los españoles, tanto los ricos como los pobres, aquellos de nuestros consejos y normas generales de Higiene y los pobres además, del suministro de medios necesarios para el mejoramiento de sus condiciones de higiene y de vida.

Es preciso pues, que desaparezcan esos falsos prejuicios que han tenido alejadas hasta ahora a las clases media y adinerada de este Centro de Higiene, cuya misión creían que no debía llegar hasta ellos.

[Para conseguirlo haremos en sucesi-

vos artículos un resumen la de labor a desarrollar en cada uno de los servicios de este Centro, con la esperanza de lograr el mayor fruto posible de nuestro trabajo y en la seguridad de que todos han de convenirse de que hacer Sanidad es una de las infinitas maneras que hay de hacer Patria.

JOSE MORET VELASCO.

Puente Genil-1-Abril 1938.

II Año triunfal.

Establecimiento de Tejidos, Confecciones y Paquetería

ANTONIO RIVAS ROMERO

Susana Benítez, 5 - PUENTE-GENIL

Extenso surtido en trajes de niños

'El trabajo constituye uno de los mas nobles atributos de jerarquía y honor y es titulo suficiente para exhibir la existencia y tutela del Estado.

-Art. 6º del Fuero del Trabajo-

Fino Chusma
Falangistas
EL VINO DE LOS

El bolchevismo quiere suscitar sistemáticamente conflictos entre los demás Estados sobre la cuestión española. Esto lo aconsejaba Lenin al decir: "La misión práctica de la política comunista consiste en aprovecharnos de la hostilidad de los capitalistas entre sí incitando a unos contra otros". La consecuencia que puede deducirse la saca el mismo "Morning Post" que el 1 de junio de 1937 escribe: "No se puede extrañar que el ataque al acorazado "Deutschland" sembrase la discordia entre las potencias pues Valencia es capaz de todo." Esto revela claramente que aquí nos encontramos con un grave peligro para toda Europa. Tenemos el enemigo entre nosotros pero hay que conocerle si se le quiere asestar el golpe. Por esto le señalamos con el dedo y llamamos la atención del mundo sobre la amenaza que para la Humanidad supone el bolchevismo y no nos cansamos de interpretar en este sentido el signo del tiempo.

Porque ya están ahí los primeros efectos de los procedimientos revolucionarios bolcheviques aplicados actualmente en España. Ya no pueden pasarse por alto. El bolchevismo está en medio de Europa y se dispone a clavar más la uña, a asegurarse posiciones y a iniciar prácticamente la revolución mundial con todos los medios de que dispone. Lo cual no puede parecer muy difícil, teniendo en cuenta que Moscú tiene una especie de legión extranjera en los

100 presos que fueron fusilados. En Bilbao la milicia "Carmen roja" asaltó el 27 de septiembre el barco-prisión anclado en el puerto matando a 220 rehenes como represalias por el bombardeo de los nacionales.

Los 6 diputados de la Cámara inglesa de los Comunes que visitaron la España roja en diciembre de 1936 dicen en su informe del 18 de Diciembre de 1936: "En muchas ocasiones penetraron hombres armados en las cárceles de los rehenes, apartaron a la fuerza a los centinelas y se apoderaron de los presos cuyos cadáveres se encontraban muchas veces después en los bordes de las aceras. Personas dignas de crédito dicen que entre mediados de agosto y fines de noviembre se eliminó de este modo a miles de personas."

Una información del "Matin" desde Cartagena dice el 14 de enero de 1937 que 600 rehenes que se encontraban en el "Jaime I" fueron arrojados a alta mar cargados de piedras en venganza de un ataque nacional aéreo.

Quizá se nos replique que esto en el fondo es una cuestión puramente española y que no tiene nada que ver con el peligro mundial que nosotros señalamos. Dicese que si Alemania e Italia no se hubieran inmiscuido en la cuestión española se habría cionado ya hace tiempo. El embajador judío en Londres se complace en desempeñar

Sindicación obligatoria

Pronto se convertirá en realidad la gran aspiración de la masa trabajadora que es a la vez expresión del Estado Nacional Sindicalista.

Empresarios y obreros intervendrán activamente en la obra reestructiva a través del Sindicato; éste facilitará las relaciones entre unos y otros y entre los diversos ramos de la producción; evitará la competencia revalorizará los precios de los productos.

En sus oficinas de colocación se proporcionará empleo a los trabajadores según sus aptitudes.

El Sindicato velará por mantener los derechos del trabajador a quien coloca en el primer plano.

El Sindicato suprimirá al intermediario que hace elevar sensiblemente el precio de los artículos, sustrayendo bonitamente cantidades que son del vendedor o del comprador.

Toda clase de auxilios, socorros, eccétera que puedan remediar las necesidades de las familias serán organizados por el Sindicato.

El Sindicato único y obligatorio para todos, formará el gran frente de trabajo que luchará sin descanso por

la grandeza de España y el bienestar de sus hijos.

La Central Nacional-Sindicalista es el organismo local encargado de la dirección de los Sindicatos de la producción.

A ella hay que dirigirse para formar parte en la honrosa tarea que se nos tiene encomendada, la de levantar a España del ostracismo a que estaba relegada para que ocupe el lugar preferente que le corresponde.

El ejército de paz ha de reemplazar muy pronto al ejército de guerra; y aquél ha de conquistar laureles de victoria en la producción nacional, como éste los conquista en el campo de batalla.

Frente de trabajo, frente de paz y de justicia; engrosemos sus filas y seremos dignos de España y continuadores de la obra que nuestros valientes han comenzado con las puntas de sus bayonetas y por la que tantos han derramado su sangre.

Almacén de Calzado

"La Elegancia"

"El Estado mantendrá el caso dominical como condici sagrada en la protección del bajo.

Art. 2.-I. Fuero del Trabajo

HALLAZGOS

El billete de 25 ptas. que fué encontrado por la honrada Sta. Francisca Cosano Borrego, ha sido entregado a su legítimo dueño Hipólito Chacón Cejas, que vive en la calle General Mola, 12.

También ha sido encontrado el vin que en nuestro número anterior dimos como perdido, el que ha sido entregado a su dueño, que queda muy agradecido.

Chusma

alanguistas

EL VINO DE LOS

misión de no intervención una comedia de indignación moral; se alarma con apariencias de bondad al mundo y la Sociedad de Naciones y ante su foro simula el judío Litwinoff-Finkelstein el civilizado bonachón que llena Europa con el estrépito de su protesta. Pero ¿qué es lo que hace Moscú en España?

Las brigadas internacionales destacadas al frente rojo están mandadas por los Soviets. Su comandante fué hasta ahora el general judío Kleber cuyo verdadero nombre es Lazar Fekete nacidos en Hungría que participo con otros 4 judíos en el asesinato de la familia del Zar. La mayor parte de las crueldades de las brigadas internacionales son obra suya.

Entre el 24 y el 26 de enero de 1937 pasaron en coches-camas la frontera roja española 90 oficiales soviéticos. Además se condecoró con altas órdenes militares a muchos oficiales y suboficiales soviéticos por sus servicios de guerra en España.

Sólo en Perpignan se sabe que hasta el 20 de febrero de 1937 habían pasado la frontera española 12.000 voluntarios. Infinito número de organizaciones de la Internacional roja trabajan en los diferentes países para llenar la Brigada internacional. Sólo en el mes de mayo se reunieron en Marsella 300 voluntarios en su mayoría norteamericanos que habían legado por Boulogne y Le Havre para ir a España. Todavía ahora parte de Marsella todos los martes y viernes un transporte de camiones a la frontera pire-

náica. En diciembre del año pasado se descubrió la central del partido comunista de Checoslovaquia una oficina secreta de reclutamiento para los voluntarios españoles. Debido a la intensa propaganda para la España roja hubo que detener en Praga a un senador comunista y a otros dos cabecillas del partido.

Quizá pregunte alguien que planes persigue concretamente el bolchevismo en España. Tan claros son sus propósitos que no permite la menor duda. Sus planes son de revolución mundial y de imperialismo. El bolchevismo quiere procurarse en España una plataforma para revolucionar el Occidente de Europa. Una vez que la revolución nacionalsocialista hizo imposible la bolchevización de la Europa central, intenta abrirse la puerta de España hacia el Occidente como lo confirma claramente la "Isvestia" en su número de 23 de mayo de 1937 al decir: "La derrota del fascismo en España significará la resolución de todo el frente antifascista y el principio del desmoronamiento del fascismo mundial". El imperialismo bolchevique quiere crearse un punto de apoyo para el Ejército y para la flota en el Oeste de Europa y en el Mediterráneo occidental. También sobre esto habla ya francamente el "Prawda" en septiembre de 1935 al decir: "La Rusia soviética tiene el mismo propósito de crearse una posición hegemónica en el mundo El problema del mediterráneo empieza a tener carácter internacional".

Banco Español de Crédito

Consejo social: Alcalá, 14 | Sucursal de Puente Genil
MADRID | Don Gonzalo, 32 - Teléfono, 22

Capital autorizado 100.000.000 de Pesetas

Sembolsado 51.355.500 = Reservas 70.592.954'34

Caja de Ahorro abonando el interés máximo que autoriza el C. S. B. para toda la Banca operante en España

Comodidad y rapidez en todas las operaciones, tanto para España como para el Extranjero, contando para ello con más de

Sucursales y Corresponsales en las principales ciudades del mundo
Ejecución de toda clase de operaciones de Banca y Bolsa

LA PEDAGOGIA DEL FASCISMO

II

...quiendo el desarrollo de la vida...
...ar las normas trazadas en la...
...lación fascista, el niño, al pasar...
...a escuela elemental a la secun...
...a para iniciar en esta una carre...
...leva el germen de una fuerte per...
...alidad propia, dentro de la disci...
...a escolar que encauzó los movi...
...tos espontáneos como antece...
...e obligado para la disciplina so...
...del Estado fascista.

...el dibujo le educó la vista, el Canto...
...ido y la Gimnasia le ha discipli...
...o y educado físicamente; ha...
...adido, cuidadosamente dirigido...
...conocer las cosas por su esfuerzo...
...sonal y el resultado de esta for...
...ción ha sido su educación comple...
...integral, fascista.

...Este esmerado cuidado, este exqui...
...cultivo de la personalidad indi...
...ual fortalecerá enormemente a es...
...«perfectos balillas» para vencer...
...os grandes obstáculos que...
...presentarán para entrar de lleno...
...na vida nueva, casi desconocida...
...ellos, cuando sean «avanguar...
...tas», y adaptarse a un régimen...
...que tiene como esencia de sí mismo...
...ntervenir en la formación directa...
...los sentimientos y hasta en la vida...
...ma del individuo.

...Este paso de una edad a otra, este...
...ansito aparentemente brusco, esta...
...aptación, está perfectamente re...
...lto por los maestros fascistas, que...
...scientes de la responsabilidad...
...e tienen contraída saben muy bien

que lo esencial de un programa es el modo de aplicarlo.

Este culto a espontaneidad, este respeto directriz a la personalidad del niño, que paulativamente ha fortificado el alma y esmeradamente se ha cuidado durante la vida escolar, tiene señalada su orientación, sus normas coercitivas, su freno mismo en el programa escolar a que venimos refiriéndonos.

El sitio preferente del programa o ocupa la enseñanza de la Religión; esta enseñanza es obligatoria en todas las escuelas y como en Italia no hay mas que una escuela a la que han de acudir todos, ricos y pobres, altos y bajos, esta obligación no es una palabra mas sino una realidad efectiva.

La Religión, así considerada, es la base y coronamiento de los estudios elementales.

La enseñanza y formación religiosa abarca no solo la práctica de todos los actos del culto y del credo católico, sino tambien el conocimiento de los cantos religiosos, de la vida de los santos; principalmente los italianos y en especial los locales; y la Historia de la Religión debiendo el Maestro procurar que la religión maticite todos los actos de la vida del niño. «Que la Enseñanza de la Religión, se ordena se atenga en todo al espíritu que anima la obra religiosa de Alejandro Mansoni». Caridad y amor filial, sin odios ni rencores.

Que la idea de lo divino y de la Providencia llegue al corazón del niño por la contemplación de la armonía de las cosas y de la vida moral, no sirviéndose para este fin tanto de reglas y consejos como del ejemplo de los humildes, de los pobres, de los grandes servidores de Dios.

Intimamente unida con la enseñanza de la Religión y como lógica consecuencia está la educación patriótica

Desde los primeros ejercicios de canto, lectura y dibujo el conocimiento y exaltación de los valores patrios deben irse infiltrando en los escolares de forma lo más atractiva y sencilla posible, inculcándoles el espíritu nacional y disciplinario que el fascismo siente. En las lecciones de higiene se recomienda presentar a los escolares la vida del Soldado «como una escuela perfecta de fuerza disciplina y valor» cuyo ejemplo e imitación debe ser la norma y aspiración de sus actos. El amor a la familia, al pueblo, a la Patria, al Rey, al «Duce», son base constante y motivo de todas las lecciones. Reproducciones del gran día de «la marcha sobre Roma», escenas de la historia y de la vida militar y fascista, manifestaciones patrióticas, retratos de héroes que ofrendaron su vida en aras de la Italia-Imperio, son los únicos elementos ornamentales de las salas de clases, las cuales son designadas en los grandes Grupos escolares no por un número, sino con el nombre de uno de estos héroes cuyo culto se conserva vivo por los escolares que a ellas asisten.

Así cultivando y fortaleciendo el sentimiento religioso y la emoción patria como base fundamentales de la vida toda del individuo, forma el fascio los futuros caballeros del Imperio.

CELESTINO MINGUELA.

(Colaboración Nacional.)

SE VENDE

una máquina de vapor con su caldera en muy buenas condiciones.

Informarán en la Imprenta

Pida Moriles LA CADENA

Ayuntamiento de Madrid

Los concursos de la casa Antonio Reina

El mejor elogio en verso para sus vinos "Flores" y "Cañero"

Cerrado el 31 de Marzo próximo pasado el concurso abierto por esta casa para premiar el MEJOR ELOGIO EN VERSO de sus vinos «FLORES» y «CAÑERO» y examinados todos los trabajos recibidos, ha sido concedido el premio de CIEN PESETAS Y UNA CAJA DE DOCE BOTELLAS DE VINO «FLORES» al que tiene por título «LA MEDICINA MEJOR» firmado por Francisco Pérez y que abierta la plica correspondiente, ha resultado ser de don José Cabello y Cabello.

Reciba nuestra enhorabuena el poeta premiado y puede pasarse por estas Bodegas para recojer el fruto de su trabajo.

En otro número de este semanario se publicará la poesía galardonada.

Foto Montero Márquez

Fotografías para carnets tres 2 pesetas y seis 3 pesetas.

Entrega a los 4 días
PESCADERIA, 20

PERDIDAS

Un anillo de señora ha sido extraviado durante la pasada semana; por tratarse de un recuerdo familiar se agradecería su entrega.

Otro recuerdo familiar constituido por un rosario se ha perdido en el trayecto de Ermita de Jesús, J. Antonio, Madre de Dios y Plaza de Lara. La persona que haya encontrado

alguno de estos objetos puede entregarlos en el Cuartel de los Flechas.

Las personas que hayan encontrado un rosariero de cuero y salcillo de oro en forma de aro, pueden entregarlos en la Imprenta "La Ideal", tanto el rosariero como el salcillo, son recuerdos familiares.

El domingo último se ha perdido un devocionario de la Virgen del Perpétuo Socorro con tres estampas una del mismo nombre y las otras de la Milagrosa. Dicho devocionario es negro con los filos de las hojas dorados.

Se ruega a la persona que lo haya encontrado, lo entregue en la Administración de AMANE CER, quedándole sumamente agradecidos.

Desde la Ermita de Jesús Nazareno al Parque se ha extraviado un velo de luto de señora. Se ruega a la persona que lo haya encontrado lo entregue en la Imprenta "La Ideal" y será gratificada.

Antonio Alcalde Baena

Radio-Técnico Constructor

Instalaciones de Antenas Antiparasitarias
ESPIRITU-SANTO, 16

LA RAMBLA (Córdoba)

Arreglo con prontitud y economía toda clase de averías en Receptores de Radio, garantizando mi trabajo. También se arreglan Máquinas de Coser y de Escribir.

Multas impuestas a Comerciantes

A José Sánchez Martos, (Pescadería) por haber ocultado patata a la venta del público, 250 pesetas.

A Concepción Quintero Otero (Castejón) por utilizar piedras en la venta de pesas y estar además faltas de peso, 250 pesetas.

A Mercedes Rey Labrador, (Castejón) por tener una pesa con falta quince gramos, 50 pesetas.

A José Prieto Arroyo, (La Piedad) por haber vendido una partida de garbanzos a precio superior a la lista, 100 pesetas.

Marzo 30 de 1938. - II Año triunfal

Por exigirsele todo no se perdona nada a un camisa azul.

Se necesita AMA DORACION CRIA en condiciones saludables.

Informarán en la Imprenta LA IDEAL.

No hagas alarde de tu riqueza ni por ello te desentendas de los necesitados, porque podías haber hallado en la miseria de Franco y su Falange no te hubieran devuelto tus bienes a costa de sangre y de mártires que debes venerar.

ANUNCIESE EN AMANE CER

LOS CAMINOS

Tejidos Nacionales y Extranjeros - Gabanes - Pellizas - Impermeables - Camisería
Artículos de Punto - Paquetaría - Peletería - Confecciones

MUÑOZ, S. A.

Novedades en artículos de Señora - Especialidad en géneros para Caballero
Ventas al contado - Precio fijo

☉	A. BAENA, NUM. 30	☉
Teléfono. 81	Teléfono, 205	Teléfono, 14
OSUNA	Puente-Genil	ANTEQUERA

I. Domingo Pérez

Taller de Carpintería con serrería mecánica
TALLER DE HERRERIA
Depósito de Oxígeno y Acetileno de Oxihídrica Malagueña.
Cosano, 9 Teléfono 9

José Estrada Santos
Fábrica de Caramelos y Bombones